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■全国さくらサミット in 幸手／オープニング
　幸手小学校児童による「ふるさと」の合唱が行われ
ました。春休み中でしたが会場に集まっていただき、
澄んだ歌声が会場に響き渡り、サミットのテーマに
ふさわしいオープニングとなりました。

■さくらサミットとは
　昭和 63 年を第 1 回として開催され、「桜」
をキーワードに、観光振興やまちの活性化に
取り組んでいます。
　幸手市での開催は今回で 2 回目（前回平成
12 年）で、『幸せな桜のまちづくり～手を取
り合って未来へつなぐ～』をテーマにパネル
ディスカッションなどが行われました。

市ホームページ・ちいき本棚・マチイロ（スマホアプリ）では、カラーで掲載していますので、ぜひご覧ください。

■基調講演／齊藤哲也氏
　「進化する花見のこれまでとこれから」を
題目に、さまざまな取り組み事例が紹介さ
れました。会場からはうなずく声もあり、
有意義な講演となりました。

■全体会議／参加自治体
　テーマに沿ったパネルディスカッションが
行われ、参加自治体の取組みが発表されまし
た。フリートークでは、渡辺邦夫幸手市長は
幸手の取組み事例を説明しました。

■大会共同宣言採択・全体写真撮影
　会場地を代表し、渡辺邦夫幸手市長が共同宣言を
読み上げ、さくらサミット全体会議のコーディネー
ターである篠田伸夫氏を囲み、参加自治体の代表者
18 名で全体写真の撮影を行いました。

■プレイベント／花火大会（4月 3日午後 7時から）
　幸手市は、幸手駅橋上駅舎東西自由通路完成記念
および第 27 回全国さくらサミット開催記念。五霞
町は、五霞誕生 130 周年記念として開催されました。
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